

Aufsichtsratswahlen DB AG: Jetzt gilt's! Dein Kreuz für eine starke EVG

Ab heute werden die Mitglieder für die Aufsichtsräte der DB AG gewählt. Viele Stimmen für die EVG heißt: Eine EVG mit viel Durchsetzungskraft. Der Aufsichtsrat überwacht und kontrolliert die Geschäftsführung Eurer Betriebe. Wir wollen, dass dies kompetent, transparent und zukunftsgerichtet durchgeführt wird. Dafür braucht es eben starke Aufsicht - Guten Rat; eine starke Arbeitnehmerseite im Aufsichtsrat!



Es geht um unsere gemeinsamen Interessen für eine zukunftsfähige DB AG in unserem Sinne. Wir wollen heute wissen, was uns morgen erwartet. Es geht um sichere Arbeitsplätze, sichere Standorte, zukunftsfähige Arbeitsplätze.

Deswegen ist es wichtig, dass unsere Belange auch in den kommenden fünf Jahren immer auf die richtigen Ohren treffen. Wir wollen selbst festlegen, wer das ist und von wem wir dabei vertreten werden. Dafür braucht es aber eines: Dein Kreuz für die Vertreter Deiner Gewerkschaft!

Es ist wie bei jeder anderen Wahl: Wer wählt, entscheidet. Wer nicht wählt, darf sich nicht beschweren! Deswegen: Sichere Dir eine starke Interessenvertretung, die Deinen Vorstand kontrolliert. Denn für uns EVG

Kandidat*innen stehen Eure Interessen im Mittelpunkt unserer Arbeit. Unsere Philosophie: Im Sinne der Beschäftigten heißt auch im Sinne des Unternehmens!

Jetzt gleich wählen gehen!

Mit Deiner Stimme legst Du fest, wer Deine Unternehmensführung kontrolliert und wer sich für Deine Interessen stark macht. Vom 14. bis 16.01.2020 zählt Deine Stimme. Unterstütze die Kandidat*innen der EVG bei den Aufsichtsratswahlen 2020.